



Teilweise neu besetzt: Der Ausschuß des Akkordeon-Rings Steinbach.

Foto: privat

Zwei neue Jugendgruppen

Wechsel an der Spitze des Akkordeon-Rings Steinbach

Backnang (sl) – Neue Vorsitzende des Akkordeon-Rings Steinbach ist Siglinde Lohrmann. Sie wurde zur Nachfolgerin von Gerhard Ziegler gewählt, der aus beruflichen Gründen nicht mehr für das Amt kandidiert hatte.

„1997 war ein erfolgreiches Jahr“: Mit dieser Feststellung konnte der scheidende Vorsitzende seinen Jahresrückblick beginnen. Er erwähnte noch einmal die Veranstaltungen und Aktivitäten. Besonders hervorgehoben wurden die Neugründung von zwei Jugendgruppen und die musikalischen Fortschritte der bereits bestehenden Orchester.

Auch der im vergangenen Jahr verwirklichte Anbau an die Dorfhalle wurde besonders gewürdigt und mit einem Dank an

die Stadtverwaltung verbunden. Rundum positiv fiel der stellvertretend von Siglinde Lohrmann für den Dirigenten Walter Krebs vorgetragene Bericht aus. Kassier Heiko Stickel zeigte sich vor allem über die finanzielle Situation des Vereins erfreut und sprach von einem der besten Kassenbestände der Vereinsgeschichte.

Neben dem Wechsel an der Spitze des Vereins brachten die Wahlen weitere Veränderungen. Simone Heinz wurde zur Jugendleiterin gewählt, Stefanie Lohrmann zu ihrer Stellvertreterin. Marion Heinz ist neue Schriftführerin.

Neu in den Ausschuß aufgenommen wurden Martin Femiak, Uwe Rücker und Regina Sauer. Die weiteren Ausschußmitglieder behielten ihre bisherigen Ämter bei.